

# LES ÉTUDIANTES EN ÎLE-DE-FRANCE

En Île-de-France, comme dans le reste du pays, les jeunes femmes sont toujours plus nombreuses que les jeunes hommes à poursuivre des études dans l'enseignement supérieur. Elles sont aussi plus diplômées à l'issue de leurs études, mais la part de doctorantes ne progresse plus dans la région. L'orientation des étudiantes dans les différentes filières et spécialités de formation se distingue encore fortement de celle des étudiants.



**55 %**  
des étudiants  
sont des **femmes**

c'est à dire inscrites dans un établissement d'enseignement supérieur

